心の 中の愛中野愛

平戸市立中野小学校 平戸市中野大久保町888 電話 0950-22-9232 • FAX 0950-24-2606

令和5年12月20日(水) 校長 岸

長縄記録会

12月15日(金)に持久走記録会を予定していましたが、直前の雨により急遽、長縄記録会をさせていただきました。急な変更にも対応していただきありがとうございました。これまで、水曜日のふれあいタイムで2回取り組んでいましたので、子どもたちにとっては3回目の長縄記録会でした。過去2回の経験を生かし、自己ベスト続出の記録会となりました。













学校評議員会

持久走記録会の様子について御覧いただければと思い、12月15日(金)の16:30から、今年度第2回目を開催しました。結果、長縄記録会を御覧いただきました。今年度の学校評議員さんは、石〇〇臣様と田〇〇様と福〇〇子様と本〇〇様と白〇〇春様です。はじめに、私から「学校評価結果」について報告させていただきました。その後、「子どもたちの様子」や「学校の様子」を報告しながら、地域での様子について情報をいただきました。ありがとうございました。

- 〇子どもたちの登校時間帯が早くなった。学校が楽しいということだろう。
- 〇少し見ない間に、身長がぐんと伸びている子をたくさん見かける。子どもたちの成長を嬉し く感じる。
- 〇朝の運動はよいことだと思う。 など。

持久走記録会

予定していた12月15日(金)が雨だったため、18日(月)に行いました。前の週までとは違って、冬らしく肌寒い中でしたが、子どもたちは、これまで朝のランニングや体育の授業で練習してきたことを十分発揮して、最後まであきらめずに精一杯走りぬきました。今回からグラウンドのみを走ることにして、自分の目標記録に迫ることを第一のめあてとして取り組みました。走り終わった後、何人かの子どもたちに尋ねたところ、目標どおりで喜ぶ子、目標にあと少し及ばずに悔しがる子、目標よりも長く走れて喜ぶ子などさまざまでした。悔しがる顔も喜ぶ顔もみんな素敵でした。延期により御都合がつけにくかったと思いますが、たくさんの御声援をいただきありがとうございました。







お願い

たびたびお知らせしている「登校」についてです。日頃から、年度当初にお配りしている「徒歩通学の奨励と車による登校自粛範囲について」の文書に御協力いただきありがとうございます。おかげさまで、体力向上につながっているのですが、最近寒くなったからか、体調等に関係なく、自家用車で学校まで登校する児童が増えています。坂道での車の離合も増えて危険ですので、今一度趣旨を御理解いただき、所定の場所までにしていただきますようお願いします。